



発行所 愛知県立一宮西高新聞部 一宮市萩原町中作河田1 電話一宮(68)1191 株式会社 大東社 電話一宮(62)1168

# コロナ禍の大学生

みなさんはコロナ禍で、どんな生活の変化がありましたか。トレッドペーパーやマスクの買い占め、緊急事態宣言による外出の制限や飲食店等の時短営業、イベントの中止や入場制限など、当たり前だった生活に大きな変化が見られました。今回は、大学生である教育実習生のみなさんに、今の大学生活の現状についてインタビューをしてみました。インタビュー及びアンケートにご協力いただいた教育実習生のみなさんです。

名古屋大学文学部 英語 一年四組 服部 秀平さん	名古屋大学理学部 化学 一年六組 森山 拓海さん	愛知県立大学外国語学部 英語 二年四組 長谷川光太郎さん	中部大学生命健康科 養護教員 杉本 陽菜さん	南山大学理工学部 数学 一年一組 林田 凌輔さん
--------------------------------	--------------------------------	------------------------------------	------------------------------	--------------------------------

**1 大学生活について**

① オンライン授業へ変更し、変わったことはありますか。(名古屋大)  
生活習慣が変わりました。教授に質問しにくくなりました。授業に質問しにくくなりました。

② テストについて変わったことはありますか。(名古屋大)  
ペーパーテストがレポートになりました。オンライン試験になりました。

③ 課題やレポートについて変わったことはありますか。(名古屋大)  
授業の出席が課題になりました。格段に量が増えました。

④ 昨年から登校日に変化はありましたか。(名古屋大)  
大学に用事がある時以外は全く行かなくなりました。三年生の春は完全にオンラインで、夏はほぼ毎日行きました。

⑤ 交友関係について変わったことはありますか。(名古屋大)  
オンライン飲み会や宅飲み会をするようになりました。飲み会や遊びに行き辛くなりました。

⑥ サークルや部活動について変わったことはありますか。(名古屋大)  
禁止期間や人数制限がありました。少しくも感染の疑いがあるとすぐに禁止になりました。

⑦ コロナ禍の大学生活で嬉しかったことはありますか。(名古屋大)  
通学費用、時間がゼロになりました。外出が必要ありません。寝る時間が増えました。

⑧ コロナ禍の大学生活で苦しかったことはありますか。(名古屋大)  
友人に会えませんでした。友人に会えませんでした。外食・旅行に中々行けませんでした。

⑨ アルバイトについて変わったことはありますか。(名古屋大)  
塾講師と試験監督のバイトをしているのがあまり変わっていませんでした。

⑩ アルバイトについて変わったことはありますか。(名古屋大)  
アルバイトの面接がなくなりました。面接はなくなり、朝通学時間が無くなり、朝ゆっくり寝られるようになりました。

⑪ アルバイトについて変わったことはありますか。(名古屋大)  
アルバイトの面接がなくなりました。面接はなくなり、朝通学時間が無くなり、朝ゆっくり寝られるようになりました。

⑫ アルバイトについて変わったことはありますか。(名古屋大)  
アルバイトの面接がなくなりました。面接はなくなり、朝通学時間が無くなり、朝ゆっくり寝られるようになりました。

⑬ アルバイトについて変わったことはありますか。(名古屋大)  
アルバイトの面接がなくなりました。面接はなくなり、朝通学時間が無くなり、朝ゆっくり寝られるようになりました。

教科書・補助教材・一般書籍・雑誌  
文具・事務用品・家具・教材

## 松清本店

福沢市高御堂1-2-1  
電話 0587-32-0048  
FAX 0587-21-7419

## 3 一言メッセージをお願いします

服部秀平さん 三週間ありがとこざいました。高西生活を送らせてください。

森山拓海さん 二週間ありがとこざいました。楽しかったです。勉強頑張ってください。

長谷川光太郎さん 三週間ありがとこざいました。

杉本陽菜さん 三週間ありがとこざいました。高西生活を送らせてください。

林田凌輔さん 三週間ありがとこざいました。高西生活を送らせてください。

今回のインタビューとアンケートを通して、やはり大学生活でも人と人の接点が格段に減ったことが分かります。現在、高校では学校へ行き直接先生や友人と対面しながら授業を受けることができていないです。

看護はあまり変わっていないです。

分らないです。

分らないです。

分らないです。

今年には去年に比べて出来る行事が増えます。感染対策をしっかりとって今の状況に柔軟に対応できる力を身に付けていく必要があります。

今年には去年に比べて出来る行事が増えます。感染対策をしっかりとって今の状況に柔軟に対応できる力を身に付けていく必要があります。

今年には去年に比べて出来る行事が増えます。感染対策をしっかりとって今の状況に柔軟に対応できる力を身に付けていく必要があります。



今年には去年に比べて出来る行事が増えます。感染対策をしっかりとって今の状況に柔軟に対応できる力を身に付けていく必要があります。

今年には去年に比べて出来る行事が増えます。感染対策をしっかりとって今の状況に柔軟に対応できる力を身に付けていく必要があります。

今年には去年に比べて出来る行事が増えます。感染対策をしっかりとって今の状況に柔軟に対応できる力を身に付けていく必要があります。

# リトルワールド 遠足 長島スパーランド

令和三年四月二十八日、曇り時々雨。私たちはナガシマスパーランドへ向かいました。今年の二年生は本来、今年の一年生同様、入学してすぐの遠足に行く予定でしたが、例のウイルスのせいで中止となり、今に至っています。朝、いつもとは違い、私服で登校する人々。どこを見ても違和感があります。バス内では周りの人とおしゃべりをする人が多く、私も含めて皆ワクワクが止まらない様子。ナガシマに着くと、ほかの高校の生徒も遠足に来ているように、既に駐車場には十台以上のバスが停まっています。平日ということもあり、パーク内は一般の方はほとんどいませんでした。

アトラクションに乗った人も多かったと思いますが、このコースター「白鯨」の名前の由来、みなさんはご存知ですか？それは、白く塗装された巨大な骨組みが、白く塗られた船を思わせることから命名されたそうです。思っていたよりも単純な理由でした。その次に人気の「スチールドラゴ(2000)」です。最

或る人は世界各地の風土を捉えた特徴ある建物に度肝を抜かれ、或る人はワニやダチョウの内など、未体験の珍味に舌鼓を打ち、或る人は級友との会話に花を咲かせる。黒の制服を着込んだ沢山の人が、各々のやりたい事をし、自由に行動する。勉強机から解放された、広々と行動するひとときの暇、遠足。四月二十八日、我々一宮西高校一年生は、広大な野外民族博物館「リトルワールド」へ足を踏み入れた。昨年度の遠足は中止となり、今年度はどうかという状況の下で行われた遠足。不安を多く抱えたものであったが、マスクの着用、バス内のレクリエーションの自粛等、万全の感染対策が施されたために、些細な問題すらも起こることができた。

この遠足は個人として大きく感じたのは、中学校と高校の自由度の差であった。職員と共に自由に敷地内を回ることができたのは当然のこと。加えて財布の持ち込みは許可され、飲食も自由。極め付けは写真撮影することすらも容認されていた。民族衣装の着付け体験を楽しんだり、期間限定開催されていた、特別

高速度は約153km/h、高さは最大97m、最大落差は93.5m、全長は2479m、高さ、高さ、高さ。この三つの部門で「スチールドラゴン2000」は日本一位を、全長ではギネス世界最長記録をとっています。さらにこのコースター、他にも特徴があり、足が床から離れた状態で座るバケットシートという座席を取り入れており、足元はフラフラ、さらには地面スレスレを猛スピードで駆け回るの怖さは倍増、公式ホームページでも「絶対得意な方でもご注意ください」と書いてあるほど、パーク内には無理解者。他にも、パーク内にあるジェットコースターは十二個と国内最多数、ジェットコースターの聖地と呼ばれている。パークの隣には、日本最大のアウトレットモールであるジャズドリム長島があり、その日は天気が悪かったため、そこで過ごした人も多くいました。ちなみに私は濡れながらアトラクションに乗っていました。

皆体力を使い果たしたのか、帰りのバス内では、会話がほとんどなく、静まり返っていました。学校までバスで戻り、そのまま解散。私たちの一日は幕を閉じました。(山田)

展「こ・わい・モノ」という世界中の怖いものが集められた展示会で恐怖感を味わったと、先生の目の届き辛いう場所での楽しみも多く、私を含む中学校で一度リトルワールドを訪れたことのある人も、違った楽しみを感じたことだろう。

遠足の終わりには、旅の記念品、お土産を購入した人も多かったようだ。其処がリトルワールドという場所であることもあり、お土産ショップには見慣れない異国の食べ物や置物、アクセサリーの類が

並べられていた。チョコ一つとっても、形も色も違う、多くの種類があつて、見ているだけで外国の知識を得ることができている気がした。

今回の遠足では、些細な出来事からも学ぶ事が沢山あった。また、学びとは別に、クラスメイトと計画的に行動し、娯楽を共有すること、絆を深める大きな要因となつた。これを取っ掛かりとして、如何なる障害をも協力し乗り越えられ、最高の学級へと向かっていけたら、と思つた。(青木)

少し前の話になりますが、皆さんは今年の二月一日に、どんな夢を見ましたか？初夢に出てくるのが縁起の良いものとして、「富士」「鷹三茄子」というのを聞いたことありませんか？これは、どういった意味があるのでしょうか。富士は「高天原」は「掴み取る」、茄子は「成す」の意味がある、という説、駿河の名物を順に挙げたものだという説、駿河の国で植えた高天原の国に挙げたものだという説。さらには、駿河の国を領国の一つとした徳川家康が、駿河には「富士」がある、これは三國(日本・中国・天竺)の中でも唯一の名山だ。見飽きることはない。二に鷹がよい(家康は鷹の訓練として鷹狩りを行っていた)。三に茄子が名産で、しかも他所より早く味わうことができ、よい」と言っていたのが、ではないかという説もあるそうです。(裏付けする古文書が見当たらないため真偽不明)ちなみに、皆さんは「富士」「鷹三茄子」には続きがあるのを知っていますか？私は過去に友達から教えてもらったのですが、「四層五層草六座」と続くものがあるそうです。「鷹」は末広がりで子孫や商売の繁盛を意味し、「煙草」は煙が上にあるので縁起が良く、「座頭」は琵琶法師の座に所属する剃髪した盲人を意味し、「毛が無い」→「怪我無し」となりませぬ。もっとも、これらは後に付け加えられたものだと考えられています。さらに、「七」は七福神の八つ舞の舞伎」と続いているという説もありですが、これらは後々作られたもので昔の文庫にはないとも言われています。では、どうすれば縁起の良い初夢を見るのでしょうか。昔の人達が良い夢を見るためにやっていたことを紹介します。

江戸時代では、「なまきよ」とおのねふのみなまきよなみのりふねのおとのよきかな(長き夜の 遠の眠りの 皆目覚め波乗り舟の 音の良きかな)という宝船。他界から金銀財宝を積んで訪れる富をもたしてくる船に記された文があるのです。この文は上から読んで下から読んで同じように読む回文になっている和歌の一種です。室町時代では、縁起の良い七福神の乗った宝船の絵を枕の下に入れて寝ると良いと言われていたそうです。昔の人たちも現代の人たちが占いの結果による一喜一憂したのと考えると、なんだか親近感がわきますね。また、良い夢を見たときには人に話してしまつと効力が分散されると言われているので、内緒にしておいた方がいいかもしれませんね。(勝野)

おくるフォト  
スクールあるばむ  
石田写真館  
0587-97-0059

美味しく安全で、旬の素材を生かして栄養バランスが取れたお弁当を皆様にご提供し続けます！

「元気の源」は、心。  
ミノヤのランチから

企業向け宅配弁当  
皆様の食のパートナー

http://www.378.jp/

お昼休みに  
手作りパンの販売をしています。

さん・さんギャロップ  
一宮市萩原町中島字番所48-1番地  
0586-69-3388

